

Ski Club Val Louron

Ski et Snowboard

Bilan saison 2021 2022

Un hiver marqué par :

-de très belles conditions avec une super qualité de neige en décembre, janvier, février, puis neige de printemps en mars. Les enfants ont pu profiter de tout le domaine avec de la neige froide pendant presque 3 mois. Que du plaisir pour tous !

-un regain d'attrait pour le ski, le snowboard, la montagne après un hiver covid. Record de jeunes en initiation, record de licenciés plus de 350 !

-des progrès pour tous ceux qui sont venus régulièrement.

-des très bons résultats pour le club cet hiver avec une jeune qualifiée pour les Championnats de France U14, une qualifiée pour les Championnats de France U16, un pour la Borrufa en Andorre, des victoires, des podiums..... Et la qualification aux Championnats de France n'est pas automatique comme dans certains sports, il faut se la gagner et passer par plusieurs épreuves de qualification..... Autres résultats, un jeune du club a obtenu le test de pisteur, 6 le test technique de moniteur de ski, 2 l'Eurotest qui est la troisième grande étape du Brevet d'État.

-L'organisation à Val Louron de 5 courses FFS en ski et 1 en snowboard, une nouveauté depuis près de 20 ans.



Bilan Groupes Snowboard



Depuis quelques années, le snowclub de Val Louron attire de nombreux jeunes du secteur. Le nombre d'inscrits, à chaque saison est assez stable, 42 riders cette année. Aucun cours n'a été annulé cette saison.

Le groupe initiation: 13 riders

Encadré par Mateo, on peut noter une belle progression de l'ensemble des enfants avec 3 enfants qui ont rejoint rapidement le groupe intermédiaire. Le plus jeune a 8 ans et a réussi à évoluer au sein du groupe, en s'assurant une belle saison de glisse et de beaux progrès.



Le groupe intermédiaire: 18 riders, division du groupe en 2 par ancienneté.

Le groupe inter 1 a été encadré par Laurent (moniteur fédéral) et Arthur (Esf). Les enfants sortants du groupe initiation ont intégré cette année le groupe inter 1. Un seul enfant a été réorienté vers le groupe initiation afin de s'assurer l'ensemble du bagage technique nécessaire à sa progression.

Le groupe inter 2 a été encadré par Marco. L'ensemble des enfants ont assuré leur progression et certains riders se sont motivés pour participer au Slalom Géant organisé par le club sur Val Louron. Ces enfants ont eu la possibilité de s'entraîner avec les confirmés afin de les préparer au mieux pour cette course: Merci Remi ! On peut noter les bons résultats de la plupart des enfants au Challenge Louron Sport. Bravo à Garance qui remporte la course du club !

Le groupe confirmé: 11 riders

Un groupe qui évolue bien ensemble depuis quelques années. Encadré par Remi, une belle énergie se dégage de ce groupe. La plupart des enfants étaient motivés pour participer à certaines courses : Slalom Géant la Mongie, Slalom Bank Saint Lary, Slalom Géant Val Louron. La préparation a été assurée par les stages de Noël et de Février. 5 jours de stage/sem à Noël et 3 jours en Février

Bilan de l'entraîneur: Compte rendu moral : excellent. Très bonne dynamique au sein du groupe. Super entente des jeunes entre eux, y compris lors des séances avec les inter 2, et malgré les différences d'âge. Bonne motivation aussi quelles que soient les conditions et/ou le type d'entraînement proposé (j'ai essayé de varier au mieux pour que chacun y trouve son compte).

Compte rendu qualitatif (résultats) : Peu de courses cette saison (3 journées pour 5 courses) et peu de variété (des géants et un bank se rapprochant assez d'un géant lui aussi). Cela dit, comme on le

sait, peu de potentiel dans les disciplines de freestyle au sein de notre club, pour la quasi-totalité des membres. Dommage de n'avoir pas eu de boardercross..

Potentiel intéressant notamment chez les plus jeunes, Lenny et les inter2 en particulier (les résultats de Val Louron le confirment). De manière générale, une bonne progression pour tous les membres.

Bilan Groupes initiation Ski

70 enfants étaient inscrits, répartis en 5 groupes, dont 54 enfants pour qui c'était la première inscription en club.

Le nombre d'encadrant (7 moniteurs fédéraux, 2 moniteurs ESF et 2 Bénévoles) a permis un accompagnement personnalisé des enfants, qui ont pu progresser à leur rythme.

Le club a su s'adapter à la progression de chaque enfant, et les plus âgés ont pu basculer, en cours de saison, vers le groupe perfectionnement. Cette possibilité de pouvoir changer de groupe sur proposition des moniteurs est un réel atout pour l'épanouissement sportif des licenciés et leur motivation. D'autant que la bascule a pu se faire dans les deux sens. Majoritairement, les enfants ont été assidu, et l'ensemble des cours initialement prévus a pu être assuré grâce à un enneigement et des conditions météorologiques exceptionnelles.

Bilan Groupes perfectionnement Ski

48 inscrits pour cette saison avec une régularité de présence. Ils ont été répartis en 4 groupes en fonction de l'âge et de leur niveau, et encadrés par 5 moniteurs ESF. Tout comme pour l'initiation, il y a eu des bascules entre différents niveaux, notamment vers l'initiation pour des enfants qui ne se sont pas senti à l'aise dans le groupe perfectionnement et des passages vers les microbes, pour ceux qui, après avoir goûté aux sensations de la compétition ont voulu continuer en ce sens.

La progression technique en perfectionnement est très rapide, les moniteurs peuvent noter que les rares enfants qui ne viennent pas à l'ensemble des cours prennent rapidement du retard par rapport au reste du groupe, ce qui est contraignant.

Bilan free ride

15 inscrits en début de saison et des arrivées en cours de saison du snowboard et de la compétition. Tous les cours ont pu être assuré. L'objectif de ce groupe est le plaisir de la glisse dans une ambiance décontractée.

En fin de saison, le bilan des enfants est plutôt positif, avec de belles sessions skis dans des conditions au top, beaucoup de plaisirs et d'amusement. La difficulté dans ce groupe, est que les jeunes sont présents de manière très aléatoire. La discontinuité ne permet pas à l'ensemble du groupe de progresser de manière homogène, ce qui pénalise les jeunes assidus. Malgré tout, l'entraîneur, a su s'adapter aux envies et attentes de chacun afin que tous puissent continuer à avoir envie de glisser.

Bilan groupes U10 Microbes



Entraîneurs : Jean et Mika

Effectifs : 26 microbes répartis en 2 groupes, les Marmottes et les Ours, et dont 2 enfants sont partis en perfectionnement avec Elias en cours de saison où ils ont trouvé leur place.

- 2014 : Norah
- 2013 : Alice, Ariane, Diane, Harri, Julia, Liloye, Lou, Louison, Manèle, Martin, Ninon, Thelma (12 au départ, 10 à la fin)
- 2012 : Clément, Julian, Lucie, Noélie, Olivia, Paul A., Paul C., Rafaël, Romance, Rose, Sofia, Hanna, Tessa (13)

Cette année, la saison de ski a été de qualité sur tous les plans :

- Groupe agréable avec une bonne entente générale entre les enfants ! Découverte du monde des courses pour l'ensemble des U10 (aucune compétition pour les 2012 la saison dernière en raison du Covid). Pour la majorité des enfants, beaucoup d'envie, d'énergie et d'encouragements entre eux (ça fait plaisir à voir!). A noter aussi, une super équipe de parents disponibles, dynamiques et sympathiques !
- Enneigement total de la station dès l'ouverture, suivie d'une météo idéale avec du froid et du soleil permettant des conditions de neige et de glisse excellentes ! Tous ces paramètres réunis ont permis d'assurer tous les entraînements prévus à l'exception d'une seule séance annulée en décembre à Peyragudes.

Périodes	Nb Entraînements	Nb Courses
Décembre avant Vacances	3	
Stage Vacances de Noël	10	
Janvier	12	Dont 1 course à Val Louron
Février avant Vacances	7	
Stage Vacances de Février	10	Dont 2 courses, 1 à Piau et 1 à Peyragudes
Mars	8	Dont 3 courses, le Desman, la course du Club et la Toy Pouce
TOTAL	50	5 courses

Bilan des coachs : La saison 2021/2022 faisait suite à une saison très difficile pour chacun. Enfin on pouvait skier sur tout le domaine et la nature avait décidé de nous aider : mois de janvier de rêve et domaine skiable jusqu'à la fermeture de la station.

Tout d'abord, nous allons féliciter les enfants pour leur comportement global tout au long de la saison. Ce fut un plaisir de travailler avec ce groupe dans une ambiance excellente, avec des enfants motivés même par mauvais temps et des parents souvent très impliqués.

Pour l'ensemble du groupe, cela a été l'occasion d'aborder leur 1ère saison avec quelques compétitions. Pour les 2013, les enfants, et souvent les parents, ont pris conscience des différents paramètres nécessaires à l'activité ski dans la catégorie « microbes » : assiduité aux cours, nécessité d'un matériel adapté, attitude appropriée par rapport à un programme et des objectifs, ambiance dans un groupe.... Les 2012, eux, ont continué leur apprentissage dans la catégorie.

Tout d'abord, avec Mika, nous avons décidé pour cette saison de travailler avec les 2 années, 2012 et 2013, sans avoir un groupe dédié. Le fonctionnement, nous pensons, fut très intéressant, même si parfois nous avons dû procéder à des ajustements ponctuels.

Nous avons skié 50 jours. En ce qui concerne les présences, chacun saura sans doute s'auto-évaluer. Nous pouvons dire que le travail paie et qu'une saison est courte. Beaucoup de choses sont encore possibles pour eux et ils ne doivent en aucun cas se décourager. Ils ont commencé à prendre conscience de la nécessité de s'astreindre à un entraînement régulier. Les enfants s'étaient fixés des objectifs pour la saison et souvent à plus long terme. Bravo à ceux qui ont progressé. N'oublions surtout pas que chaque progression est individuelle, et chacun doit pouvoir relativiser ses déceptions ou ses satisfactions quant aux objectifs atteints ou non. C'est souvent le rôle des parents de les aider dans cette tâche.

Ensuite, pour le matériel, une majorité d'enfants avait un matériel approprié pour les autres nous demandons à ce que les parents prennent contact avec les entraîneurs avant la saison pour prendre les bonnes décisions. N'oubliez pas que le club propose en location à des tarifs ultra avantageux, un matériel de qualité. Il serait souhaitable d'y avoir recours.

Enfin, nous rappelons quelques résultats au général ou dans l'année d'âge, sur une ou plusieurs courses auxquelles le club a participé (Val Louron, Le Desman, Les Maynats, La Pitchounade et La Toy Pouce) :

Des podiums ou victoires pour Ariane et Louison.

Des places dans les 10 pour Harri, Julia, Lucie, Liloye, Martin, Norah, Romance, Diane, Manèle, et Sofia.

Des places dans les 20 pour Paul C., Clément, Noélie, Rafaël, Charlie.

Des places un peu plus loin mais toujours avec le mérite de leurs efforts pour Paul A., Rose, Thelma, Hanna, Olivia, Alice, Lou, Tessa et Julian.

Nous les félicitons tous.

En conclusion, cette 1ère ou 2ème année dans le groupe microbes fut riche pour tous par les différents aspects que l'activité de ce groupe exige. Nous remercions Mélanie qui a rempli à merveille sa fonction de chef d'orchestre du groupe avec abnégation, constance et patience.

Pour notre part, nous avons eu comme objectifs d'améliorer la technique et d'accroître la motivation de vos enfants pour leur pratique du ski à travers les entraînements et les courses proposées. Encore une fois, quelque soit le niveau, ne vous découragez pas et surtout prenez plaisir à skier. Nous vous donnons rendez-vous pour la saison 2022/2023 et souhaitons bonne chance aux futurs poussins. A Bientôt.

Mika et Jean



Bilan groupes poussins U12

20 jeunes inscrits, 2 entraîneurs Fred et Bastien Tous les jeunes ont pu profiter des conditions exceptionnelles de cet hiver et ont pu rider sur tout le domaine, la noire et le télésiège du col. Du plaisir donc, et des progrès pour tous !

Les jeunes ont pu participer à 5 courses de secteur où tous peuvent être inscrits. Il y a eu aussi 3 weeks ends de courses sur sélection qui regroupent les meilleurs jeunes de toutes les Pyrénées françaises. 7 jeunes du club ont réussi à s'y qualifier.

Au niveau des résultats, seul Max sort son épingle du jeu avec des podiums et une victoire à Cauterets en course de secteur et des places dans les 10 premiers en interrégionales (parfois premier de son année d'âge, ce qui augure des bonnes choses pour l'hiver prochain.

Plusieurs jeunes de ces groupes, bien que assez loin du meilleur niveau ont la possibilité par leurs qualités physiques et techniques de rejoindre rapidement les meilleurs. Il leur faudra plus de ski en dehors des cours, plus de rigueur dans le travail lors des séances ski, une pratique régulière d'au moins un sport en club cet été, la présence aux entraînements physiques du jeudi soir à Arreau, la présence minimale aux stages clubs de juin, août et octobre, plus de rigueur dans la préparation du matériel, l'inscription à la section ski du collège d'Arreau. Beaucoup de choses, mais ce n'est pas le baigne !

Pour ceux qui éprouvent plus de difficultés techniques, il faudra poursuivre les efforts. Pour bien profiter du ski, il faut progresser le plus possible. Le bon niveau est accessible à tous et la qualif aux inters aussi. Mais il faut de travail, de la présence, de la patience. Au niveau des présences, il y en a eu trop cependant. Le club respecte les désirs et les impératifs de tous mais c'est un problème car les parents ne paient qu'une partie de ce que coûte réellement l'encadrement. C'est le club qui apporte par des subventions, des animations le supplément. Et si les jeunes sont absents, c'est un peu de l'argent perdu.....

Le mot de Fred : Une belle brochette de garçons pour cette saison. Groupe dans l'ensemble bien homogène au niveau du ski mais pas toujours à l'écoute en début de saison. Début de la compétition pour la plupart et début de l'apprentissage slalom. Bonne présence aux entraînements malgré les blessures et le covid. Nous avons pu apprécier l'évolution technique de tous grâce à un enneigement exceptionnel. Nous avons tous bien profité de cette saison

Bilan Groupe U14



Les benjamins de l'année 2022:

2009 Calypso, Noa, Violette, Soan, Marius, Charly

2008 Maïa, Paloma, Cora, Gabriel, Titouan

Une saison qui a démarré à l'ouverture de Peyragudes pour les Benjamins, comme pour beaucoup d'autres skieurs du club ! Trop bien...Les conditions de neige ont été parfaite cette année, aucune séance n'a été annulée. Certains enfants ont eu un rythme soutenu, mais souhaité, avec les entraînements, les courses et les séances du district. Merci aux parents qui ont aidé à l'organisation des courses, des stands crêpes et aux vins chauds. Rendez-vous l'année prochaine pour un changement majeur pour certains : ils intègrent les minimes ! Maintenant, la saison se termine, mais laisse place aux mercredis Montagne pour les plus jeunes, à la préparation physique spécifique pour les CE2 à la 3ème (Jeudis ski-clubs sur la salle des sports d'Arreau en partenariat avec l'ensemble des ski-clubs) et bientôt les stages d'été.

Arnaud

Le mot de l'entraîneur : Très belle saison pour ce groupe qui devait se terminer le 18 avril par une dernière course secteur à Piau annulée. Après deux saisons perturbées par le covid, nous avons été gâté !!! De superbes conditions dès le début de saison, et jusqu'à la fin. Les coureurs n'ont pas manqué de ski et aucun entraînement n'a été annulé. Nous avons bien alterné les séances grâce à de bonnes conditions de terrain (slalom, géant, vitesse, poudreuse, snow park....)

Le groupe a été hyper agréable, un peu timide au début puis la communication s'est faite.

7 d'entre eux ont participé au coupe A (inter régionale)

5 se sont qualifiés pour le coq d'or (épreuve nationale organisée par la FFS et l'ESF).

4 sont montés sur le podium dont 2 sur des podium en coupe A (Cora et Paloma).

Cora notre leader cette saison s'est qualifiée pour la Piréneus, la Borrufa (courses internationales) et les BEN'J (championnat de France FFS).



Nous avons également organisé 7 flèches pour permettre la qualification au coq d'or.

En plus du club 8 coureurs skient avec la section ski du collège d' ARREAU, ce qui permet de démarrer plus tôt de finir plus tard et de rajouter des journées de ski le mardi ainsi que des journées de stage. Il existe aussi un district dont fait parti Cora (une équipe inter club) qui complète l'offre club et section tout au long de l'année (programme 4 saisons).

Petits bémols :

-Calypso et Noa nous ont quittés cette saison car la compétition ne les intéressait plus.

-Les blessures de Noa, Paloma, Marius ce qui nous montre que le ski de compétition nécessite une bonne condition physique. C'est pour cela que le club a mis en place de la

multi-activité sur plusieurs mercredis, de la préparation physique le jeudi au collège et des stages de ski sur l'été et l'automne. Nous conseillons, poussons nos coureurs à participer à ces activités essentielles au bon déroulement de la saison.

Merci à Arnaud le référent du groupe pour la communication, à l'ESF, la Station et aux parents.



Bilan du groupe Minimes U16

(par Claire et Chloé)

Entraîneur : Chloé Lumeau. 12 inscrits dans le groupe. 5 premières années : Mahé, Clément, Jasmine, Clément, Élie et 7 secondes années : Thomas, Maeva, Salomé, Heidy, Corentin + Arthur, Mathilde qui se sont entraînés avec le district et qui ont fait très peu d'entraînements avec le club. Maeva et Heidy sont inscrites à Val Louron et courent pour le Ski Club Vicois.

2 minimes de première année sont inscrits à la section ski du collège d'Arreau et tous les minimes de seconde année sont inscrits à la section ski du lycée de Lannemezan !

Corentin et Mahé se sont blessés en début de saison : Corentin n'a pas pu faire de ski de l'hiver et Mahé a pu reprendre en fin de saison. Heidy s'est blessée également en fin de saison.

Il est essentiel que ces jeunes sportifs prennent conscience de la nécessité d'une préparation physique efficace et d'un bon échauffement avant l'entraînement pour prévenir les accidents potentiels. Ces deux éléments capitaux au bon déroulement de leur saison d'hiver sont parfois négligés par nos jeunes compétiteurs. Par exemple, pratiquer un autre sport ou participer aux jeudis du ski club contribuent à leur préparation physique.

Nous avons eu de très bonnes conditions de neige cet hiver. Les entraînements ont commencé le premier week-end de décembre à Peyragudes et nous avons pu skier à Val Louron dès le 11 décembre. Tous les entraînements prévus tout au long de l'hiver ont pu avoir lieu. Certains entraînements se sont faits en commun avec les U18 et les U14. Peu d'absences lors des entraînements. Avec ces superbes conditions, nous avons eu la chance de pouvoir réaliser des entraînements de qualité et variés tout au long de l'hiver. Les jeunes qui sont entrés au ski club de Val Louron cette année et l'an dernier ont eu un gros volume de ski cet hiver grâce aux entraînements du ski club cumulés à ceux de la section ski. Ceci a grandement participé à leur progrès ainsi que la possibilité de pratiquer de nombreux entraînements en ski libre et en hors-piste. Attention nous tenons à rappeler que la pratique du ski hors-piste n'est pas sans risques, elle nécessite d'être encadrée par une personne compétente et de respecter certaines règles de sécurité. La pratique régulière du hors-piste a tendance à banaliser et nos jeunes en oublient les risques !

Les entraînements se sont terminés avec la fermeture de la station de Val Louron. Nous n'avons pas pu proposer d'entraînements supplémentaires pour la fin de la saison sur les stations alentours qui restaient ouvertes. C'est regrettable car même s'il n'y avait plus de courses prévues pour les U16 en avril, il est important de pouvoir skier le plus longtemps possible dans la saison. Les compétiteurs qualifiés pour le championnat des Pyrénées ont eu la chance de pouvoir prolonger leur saison d'une semaine en participant à des entraînements de super G et aux trois jours de course.

Nous pouvons noter une très bonne participation aux courses de secteurs (Coupes B) où tous les minimes ont été présents quasiment à chaque fois. Arthur, Mathilde, Jasmine, Élie, Clément et Clément se sont qualifiés pour les Coupes A (Interrégionales) qui ont eu lieu en Andorre et aux Angles en janvier et février.

Arthur, Mathilde, Élie, Clément, Clément, Mahé et Maeva ont participé aux Championnats des Pyrénées à Peyragudes fin mars.

Quant à nos deux compétiteurs qui faisaient partie du district U16, ils ont réalisé un beau parcours sportif cette année. Mathilde a participé aux étapes des Championnats de France. Arthur a malheureusement manqué de peu la qualification pour ces épreuves mais il a participé à la Borufa. Enfin, ils ont participé tous les deux à la Coupe de la Fédération.

Tous les minimes (à l'exception des blessés) ont pu baisser leurs points FFS.

Bravo à tous ! Merci à Chloé ! Merci Claire pour le suivi du groupe !

Bilan Groupe U18, U21, U30

Référents et rédacteurs de ce bilan : Véro et Catherine, Coach : Fred

Effectif : 4 filles, 13 garçons = 17 jeunes

Cette saison la plupart des jeunes était dans une dynamique de préparation au test technique. Les conditions favorables, l'investissement et l'assiduité des jeunes, la pugnacité et l'enthousiasme de Fred ont été fortement récompensés.

L'ANNEE DE TOUS LES RECORDS

6 réussites au test technique :

A peyragudes en janvier : félicitation à Macéo et Liam.

A la Mongie en Mars : félicitation à Reina, Adrien, Baptiste et Nicolas.

2 réussites à l'euro test : à Luchon en janvier : félicitation à Guilhem et Tom.

LES COMPETITIONS :

Après une saison sans compétition, certains étaient dans les starting blocks. Les courses restent des moments sympas, d'échange et de rencontre. Cela permet aussi de se mettre en situation pour les épreuves des tests, de vérifier son niveau de ski, de baisser ses points.

12 courses, qui ont permis de (re)découvrir les stations des Pyrénées. Des podiums pour Reina, Anna, Anthony, Tom, Nicolas et Guilhem. Anthony a participé à 22 courses du circuit FIS en Espagne et Andorre.

Pour conclure, une saison très riche en neige, de cours, de compétitions, de progressions, de résultats. Le groupe s'est rajeuni, le turn over suit son cours. Quelques perspectives pour la saison à venir : dynamiser le groupe FIS, impliquer les jeunes dans l'organisation des courses à « la maison ».

Ski de randonnée

Deuxième année au ski club pour cette activité qui permet encore plus de découvrir la montagne. De nombreuses sorties proposées tout au long de l'hiver. Succès mitigé auprès des parents des enfants du ski club. De nouveaux adhérents nous ont rejoint fin de saison. La saison s'est terminée fin mai. En effet, en ski de rando on peut attaquer dès les premières neiges en novembre ou décembre, octobre les années exceptionnelles, et on peut faire du super ski en mai et même début juin.

L'an prochain :

Nous continuerons à proposer des sorties initiation sur la station. Il faut découvrir ce nouvel effort, une technique de montée qui peut paraître simple mais qui a ses petits secrets. Il faut aussi que les encadrants évaluent le niveau de descente. Il faut être capable de descendre des pistes rouges mais en toutes conditions. En montagne les pistes ne sont pas damées !

Nous proposerons des sorties autour de la station avec un départ 10h et un retour 13h pour permettre à tous les parents qui accompagnent leurs enfants au cours de participer.

Nous proposerons des sorties pour ceux qui ont fait les sorties initiation, niveau 1 ou niveau 2, tout au long de l'hiver jusqu'à fin mai.

Au total, grâce à l'intervention de nos 7 moniteurs, nous nous engageons à programmer une sortie par we, du 17 décembre au 26 mars..... 1 ou 2 en avant saison si les conditions le permettent, et des sorties ponctuelles en avril mai.

Formations

Formations fédérales permettant d'intervenir à titre bénévole.

4 moniteurs fédéraux ski de rando en plus : Eric, Guilhem, Jérémy et Arthur.

2 moniteurs fédéraux ski alpin en plus : Marie Eve et Baptiste

Magalie et Claire obtiennent le diplôme de Chronométrateur.

Merci beaucoup on a besoin d'eux !

Formation d'État

Reina, Adrien, Baptiste, Liam, Macéo et Nicolas obtiennent le test. Un record !

Tom et Guilhem l'Eurotest,

Elias, Matéo, Enzo continuent le cursus post Eurotest

Théo et Marco terminent le Brevet d'État.

Arthur obtient le test pisteur.

Courses Val Louron :

Une course secteur u12 slalom Doubles

Une course secteur u14 slalom Rochers

une course secteur u16 slalom Rochers

Une course Pyrénées u18 Le Cube slalom et parallèle aux Rochers

Une course u10 géant Doubles

Une course snowboard géant Double

Des flèches

3 courses clubs de plaine

Vie associative Le club vit grâce à de nombreux bénévoles qui s'occupent de la gestion du club, des animations, de l'organisation de courses, qui encadrent certains groupes (initiation et adultes principalement).

Les frais de gestion sont extrêmement minimes : pas de remboursements des frais de déplacement des bénévoles, pas de remboursement des frais de téléphones... Tous les bénévoles paient leur repas lors de la fête de fin de saison.

Le club grandit, de nouvelles personnes nous rejoignent mais nous en avons besoin d'autres !
Merci aux membres du ca qui n'ont plus d'enfants au club. Nous avons besoin d'eux.

Animations : Le club a organisé

- Animations descente aux flambeaux/vente de vin chaud les jeudis pendant les vacances scolaires avec l'ESF de Val Louron.
- Le trail « Balnéa-Val Louron » en août en partenariat avec plusieurs structures et associations. Plus de 500 concurrents chaque année.
- Tenue d'un stand au marchés de Loudenvielle

Matériel : Le club a maintenant un stock de ski et de chaussures qui sont mis à disposition des adhérents contre une faible participation. Nous avons aussi un stock de skis de slalom qui sont prêtés aux microbes et poussins première année. C'est quelque chose de super important pour permettre au maximum de découvrir la compétition au meilleur prix...

Merci encore à tous pour la confiance en notre association.

**Vive le ski, le
snowboard
et la
montagne !**

